



El hallazgo es de 800 millones de barriles. Archivo

# México aprueba desarrollo campo petrolero Zama

**Bloomberg**

**EL REGULADOR** petrolero de México dio luz verde a Petróleos Mexicanos y sus socios para desarrollar el mega campo Zama, con un costo de US\$9.100 millones hasta 2045.

Se prevé que el proyecto liderado por Pemex costará US\$45,5 millones de julio a diciembre y US\$1.200 millones para 2024, según la reunión de la Comisión Nacional de Hidrocarburos.

Prevé unos US\$4.500 millones en inversión y otros US\$4.500 millones en gastos operativos hasta 2045.

Zama fue descubierto

en 2017 por un consorcio privado liderado por Talos Energy.

El hallazgo de 800 millones de barriles se decantó en otro campo propiedad de Pemex y la petrolera estatal fue nombrada operadora del nuevo yacimiento conjunto. La CNH aprobó la unificación de los campos.

La semana pasada, Talos anunció que el Grupo Carso, propiedad del multimillonario Carlos Slim, comprará una participación minoritaria del 49,9% de su unidad local por US\$125 millones. La operación otorga a Carso una participación del 17,4% en Zama.